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平成２７年美濃加茂市教育委員会 ６月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  平成２７年６月２２日（月）午後４時１０分から午後４時４５分まで 

  美濃加茂市教育センター 研究室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   委員長 安江 ちか子 

   委 員 渡邉 須美樹 

   委 員 横堀 優子 

   委 員 加納 義章 

   委 員 矢島 良子 

   教育長 日比野 安平 

（事務局） 

  事務局長 小田島 史佳 

  学校教育課長 古川 一男 

  教育センター次長 中島 永至 

  教育総務課課長補佐 長谷川 壮重 

 

３ 開会 午後４時１０分 

 

４ 議事日程等 

 （１）教育委員長あいさつ 

 

 （２）教育長報告 

 

 （３）３月臨時会会議録の承認について 

 

（４）協議・報告事項 

 

 （５）その他 

   １．教育センター 

   ２．学校教育課の行事予定 
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会 議 録 

 

（１）委員長あいさつ 

 

安江委員長 ※委員長から開会のあいさつ 

  

 

（２）教育長報告 

 

日比野教育長 ※教育長からの報告 

・教育委員会の学校訪問は、本日で４校が済みました。 

・少年の主張で、西中学校３年生の生徒が最優秀賞に選ばれました。可

茂特別支援学校の生徒の参加がありました。民間企業から賞品が提供

されたり、支援してくださる団体がいくつかあり、大変ありがたいこ

とです。 

・楽習ひろばについては、今年度から３カ所で開催しています。蜂屋地

区で指導してくださる先生が、少し心配な児童の様子を学校にまで見

に行って、学校生活と楽習ひろばでの様子を見守ってくださる方もみ

えます。 

 

 

（３）３月臨時会会議録の承認について 

 
安江委員長 では３月の臨時会会議録の承認について、いかがでしょうか？ 

  

小田島事務局長 このことに関しまして、渡邉委員から議事録の内容について要点をま

とめて記載した方がいいのではないかというご意見をいただきました。 

 

渡邉委員 ３月までの議事録と同様に要点をまとめていただけると良いかと思っ

たのです。 

  

加納委員  前の方が読みやすく、見やすいです。個人の人事に関係するような発

言については非公開にしたほうが良いですし、要点をまとめて書いてい

ただいたほうが良いと思います。また、突然議事が変わってしまうよう

な表現があるため、議事録を読んで分かりやすいようにまとめていただ

きたい。 

  

横堀委員  会議録をまとめるためのご苦労はうかがえるのですが。 

  

日比野教育長  良いご指摘をいただきありがとうございます。 
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小田島事務局長 以前のように、もう少し簡潔にまとめさせていただきたいと思います。 

  

安江委員長 それでは、会議録につきましてはまた次回によろしくお願いいたしま

す。 

  

 

（４）協議・報告事項 

 子どものいじめ防止に関する条例制定に向けた基本的な考えについて 

 

古川学校教育課長 ※資料に基づいて説明 

・「いじめ防止対策推進法」が平成２５年９月に施行され、当市としても

基本方針の策定ということで、子どものいじめ防止に関する条例の制

定に向け作業を進めている。 

・パブリックコメントを６月１０日から７月９日まで行っており、今後

は、市民からの意見等を加味し、より精査をしたうえで９月の議会に

上程し、議会での審議を経て制定をしていきたい。 

・条例制定の狙いは大きく２点。１点は、いじめを少しでも防止してい

くようにする動きを美濃加茂市として構築していきたい。２点目は万

が一子どもたちの命に関わるような重大ないじめが発生してしまった

場合、その時の対応を適切且つ速やかに執れるよう規定したこと。 

・子どもの責任と役割について具体的に明示しているところが大きな特

徴である。いじめの被害者にも加害者にもなりうる子どもたちにもし

っかりと意識をさせていくことが大事である。 

・各学校には、いじめ未然防止対策委員会が設置してある。学校だけで

いじめ対策をしていくのではなく、市としてもいじめ防止等に関わっ

ていくために、いじめの疑いのあるものについて専門的な見地から調

査・検討を行うため、教育委員会の付属機関として「美濃加茂市いじ

め防止対策審議会」を設置し、審議したうえで、調査結果を市長に報

告する。 

・市長が、再調査や対策を講じる必要があると判断した場合は、「美濃加

茂市いじめ問題調査委員会」設置し、市長も関わって対応していく。 

  

安江委員長 ありがとうございました。 

 

（５）その他 

１．教育センター 

 

安江委員長 その他につきまして、教育センターからお願いします。 

  

中島センター次長 ※資料に基づいて説明 
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 ・教育センターの取組について説明 

 ※配布資料：・美濃加茂市教育センター要覧 

・教育センター便り「ひびきあい」 

 

２．学校教育課の行事予定 

 

安江委員長 ありがとうございました。 

次に、学校教育課の行事予定をお願いします。 

  

古川学校教育課長 ※資料に基づいて説明。 

・行事予定を説明 

 

日比野教育長 もう一つ別のことですが、今日ここで定例会を開催させていただいた

のは、教科書展示を６月１９日から７月２日までやっていますので、ご

覧になった方も多いと思いますが、是非見ていただきたいと思っており

ますのでお願いします。 

  

渡邉委員 小規模特認校制度のことですが、今朝もテレビで放送されていました

が、全国でそういう学校が増えているということでした。やはり、地元

の方々の理解というのが一番先にないと進められない。私たちは去年豊

田市などを視察し、特認校制度を導入しようとしているのですが、準備

を進める中でどこに一番時間をかける必要があるかというと、地元の理

解や地元の気持ちであるというところが非常に大切ではないかと思いま

す。今はどういう状況なのか、教えていただきたい。 

  

小田島事務局長 先日行われました６月の定例校長会で、校長先生方に対し、小規模特

認校制度について説明をさせていただきました。まずは、校長先生方の

ご理解をいただきたいと思っております。その後に市役所内、地域の方々

というような順で理解を広めていきたいと思っております。 

  

渡邉委員 地域の方々は学校を残してほしいと思ってみえると思うのです。そこ

に新しい子ども、育った文化や習慣が異なる子どもが来る。子どもが増

えることは良いことなのですが、せっかく増えても地域の子どもを巻き

込んで一緒にやろうというところでは、なかなか理解が得られないとい

うような問題があります。いい制度だと思いますので、そういうところ

を早め早めに事務局のほうで動いて働きかけていけると非常に良いとい

う気がしています。 

  

日比野教育長 当初は平成２８年度から制度を導入していきたかったのですが、地元

に説明をして理解を得ることに時間をかける必要がありますので、平成

２９年度には始めたいと思っています。 
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安江委員長 ありがとうございました。 

それでは、次回の定例会の日程をよろしいでしょうか。 

  

小田島事務局長 ※日程調整 

  

安江教育委員長 では、７月の定例会は７月２１日火曜日、午前１０時から、場所は後

日連絡をしていただきます。 

これで６月の定例会を終了させていただきます。お疲れさまでした。 

 

閉会 午後４時４５分 

  

 

 


